

12 Stundenrennen in Kilsheim am 15. Juli 2017

Ein erfolgreiches Wochenende liegt hinter uns. Das Bike Team FX-Sports Sparkasse Mainfranken konnte beim 12 Stundenrennen in Kilsheim mit 30 Runden souverän den 1. Platz der Gesamtwertung gewinnen und damit den Erfolg vom Vorjahr wiederholen. Einen herzlichen Glückwunsch an Michael Grüb, Koni Jung, Verena Weisenberger und Stefan Zappe!

Insgesamt 23 Runden fuhr das SG Team mit einer ebenfalls starken Leistung von Harald Baus, Matthias Kersten, Michael Kühl und Anja Ude. Hier wurde der 11. Platz in der 4er-Team mixed Wertung erreicht.

Der 10km lange Rundkurs in Kilsheim bietet alles was das Bikerherz wünscht, flowige Trails, schnelle Schotterpassagen, Sprungkuppen (Panzerhügel), Downhills und steile Rampen. Zusätzlich ist das Rahmenprogramm der Veranstaltung auch ohne Teilnahme einen Besuch wert. Eine Wiederholung im kommenden Jahr ist fest eingeplant (Termin 14. Juli 2018).

